

ANTONIA MORALES

Ya brilla en la cancha y apunta al profesionalismo

Alumna del Colegio Almondale Lomas, llegó al fútbol para probar algo nuevo. Junto a la selección Sub 14 de su establecimiento alcanzaron la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares, en un deporte en el que espera a futuro, con el apoyo de sus padres, convertirse en profesional.

Constanza Cortés Mardones
 contacto@diarioconcepcion.cl



Desde el año pasado que Antonia Morales forma parte de la selección de fútbol del Colegio Almondale Lomas. Un deporte al que llegó para "probar algo nuevo", aunque ya tenía una base importante en el deporte.

"Veníamos con un equipo de hace dos años más o menos, donde jugábamos fútbol, entonces, como ya teníamos experiencia en lo que es fútbol así en general, también quisimos probar con fútbol y nos inscribimos al tiro en una competencia y nos fue súper bien", dijo Antonia, que con su equipo llegó al nacional de fútbol de los Juegos Deportivos Escolares del IND.

Con respecto a cómo ha sido su experiencia en competir y ser parte de varios campeonatos, comentó que "a mí me gusta mucho esto del fútbol y el fútbol, entonces es muy emocionante. Sinceramente, me encanta viajar por el deporte, más si es por el fútbol. No he tenido ninguna mala experiencia, ni nada. Me gusta compartir con mi equipo, lo he pasado súper bien".

¿Cómo es complementar lo académico con lo deportivo? Antonia explicó que "ha sido difícil, porque es exigente el colegio, pero igual hemos tenido el apoyo. Si no podemos dar alguna prueba, la podemos cambiar de fecha. Pero aún así es complicado coordinar todos los horarios con los estudios. Hay varios sacrificios que uno tiene que hacer para que al final le vaya bien en el fútbol y en el colegio".

Normalmente entrena cuatro días a la semana, y se reparte entre la selección del colegio y en un club de su barrio. En ese intenso camino, siente que el deporte le ha beneficiado en varios ámbitos de su vida.

"Me ha ayudado en ser disciplinada, porque sinceramente yo

siempre he sido de la idea de que para poder lograr algún objetivo uno tiene que ser constante, tener disciplina, pero antes del fútbol como que no había podido ponerlo en práctica. El fútbol es así, hay veces que uno está súper bien, que juega excelente y se siente bien con uno mismo, pero también pasa que no puedes jugar todo lo que quieres. Hay que ser constante y perseverar".

Organización y prioridades

Entre los estudios, entrenamientos y competencias, el tiempo para compartir con las amigas y familia se reduce considerablemente. "La verdad es que a mis amigas las veo en el colegio y las veces que no tengo tantas pruebas, que no se me junta como todo, trato de organizar algo. Pero generalmente si tengo muchas cosas en el colegio, priorizo eso y mis entrenamientos", dijo.

Siendo una estudiante de educación básica, el apoyo familiar es fundamental para cumplir en el deporte.

En esa línea, declaró que "siempre me han apoyado en todo. Si les pido ayuda con algo, que me vayan a dejar, a buscar. Están de acuerdo en que yo vaya a las competencias, a entrenar y también están felices de que yo priorice mis entrenamientos antes de, no sé, a lo mejor salir con amigas o algo, y que lo pueda coordinar también con los estudios".

Consultada sobre sus objetivos a corto plazo, manifestó que "me gustaría seguir participando en estas competencias, poder ganar hartas cosas para tener un crecimiento". Además, enfatizó que "me gustaría llegar a ser profesional algún día".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: CEDIDA